

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 1er décembre 2023

L'énergie de la saison ; grâce divine ; choix de contrat d'âme vs expérience réelle ; importance des pensées ; deux grandes catégories de pensées ; conscience de l'unité

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Alors que votre année touche à sa fin et que la saison des jours saints approche, il est naturel de penser aux nombreuses âmes qui sont sans abri, en deuil, blessées, affamées et effrayées.

Ce qui est toujours le plus bénéfique pour ceux qui souffrent, pour vous et pour votre monde, c'est de vivre à partir de votre cœur. Ressentez de la compassion pour les personnes et les animaux dans le besoin et soyez reconnaissants pour les bénédictions de votre vie qui vous permettent de partager avec eux. L'énergie élevée de votre gratitude et la sensation épanouissante de donner envoient une lumière amplifiée vers tous ceux qui, dans le monde, sont opprimés ; et leur gratitude pour la gentillesse des cadeaux en argent ou en temps, en nourriture ou en toute autre aide permet à leur lumière de briller davantage. Ce n'est pas seulement un arrangement sympathique lié à cette période de l'année, très chers. C'est la science de l'univers, maintenant et pour toujours.

Préparez-vous joyeusement aux célébrations religieuses et aux festivités chaleureuses en famille et entre amis. Participez au genre d'observances spirituelles qui remplissent votre cœur de paix, réjouissez-vous dans les sonorités majestueuses d'une musique émouvante, étreignez les personnes dont la présence dans votre vie est très précieuse. Les vibrations élevées de ces expériences significatives procurent une élévation bien au-delà de vous et de ceux qui vous sont chers — les serpents abondants de l'amour coulent naturellement partout où vous en avez besoin dans votre monde. Cela aussi, c'est de la science.

On nous a demandé si tous ceux qui meurent ou sont confrontés à des conditions extrêmes en Palestine et en Israël avaient avalisé ces expériences. La durée de vie et le départ soudain s'inscrivent dans certains contrats d'âme et d'autres incluent des adversités à surmonter, mais la plupart des âmes affectées n'ont pas choisi la mort à ce moment-là ni les circonstances difficiles et le désespoir de vivre dans un environnement assiégé.

La grâce divine intervient dans ce genre de situations. L'évolution de l'âme vient d'une expérience équilibrée et, à l'exception des malfaiteurs, atteindre l'équilibre est le but de chaque âme dans chaque vie. En accordant tout le mérite aux leçons karmiques incomplètes, la grâce divine accorde un état d'équilibre aux personnes dont la vie est écourtée, ou dont les difficultés sont plus grandes que ce qu'elles ont choisi ou dont elles ont besoin.

Ce n'est pas que ces âmes bénéficiaires évoluent avec un diplôme non mérité, pour ainsi dire. Elles ancrent une infusion de lumière qui leur permet d'assimiler une connaissance spirituelle et consciente élargie, et elles ont effectivement gagné cet avancement, juste d'une autre manière.

De nombreux habitants de la Terre ont connu de plus grands défis et davantage de difficultés que ne l'exigent leurs contrats d'âme. Chère famille, si vous avez l'impression d'avoir affronté des problèmes plus difficiles que prévu lorsque vous vous êtes portés volontaires, vous avez probablement raison, et les gens que vous êtes venus aider ont lutté plus qu'ils ne s'y attendaient lorsqu'ils ont choisi de terminer les leçons de la troisième densité.

Dans les mondes spirituels, les âmes qui planifient leur prochaine vie physique se sentent confiantes de pouvoir gérer les conditions qui équilibreront leur expérience et leur permettront d'évoluer. Cela peut être particulièrement vrai des nombreuses âmes qui se

sont précipitées pour s'incarner sur Terre afin de profiter de l'occasion unique de compléter toutes les leçons karmiques 3D dans une seule vie au lieu de plusieurs. Finalement, nous apprenons tous qu'il est beaucoup plus facile de choisir hardiment et courageusement des situations difficiles que de les gérer une fois que nous sommes dans des corps¹.

Et il y a bien plus de situations formidables sous-jacentes que ce que font les forces obscures. Il y a des réactions d'énergie dense à tout ce qui se passe, depuis le chaos et la confusion jusqu'à la peur et à l'indignation, même de la part d'individus qui ne sont pas directement affectés.

Dans chaque moment de veille, chaque personne pense, pense, pense, et parce que penser est automatique — comme respirer et cligner des yeux — cela se produit sans réfléchir, pour ainsi dire. Qui pense que ses pensées sont une série de mots et que les mots sont de puissants émetteurs de vibrations tout au long du spectre de fréquences, depuis les plus élevées jusqu'aux plus basses ? Alors que des milliards de pensées jaillissent dans la conscience collective, qui pense que ses pensées tissent le tissu de sa vie et la tapisserie du monde ?

Mais connaître cette vérité universelle, ou s'en souvenir, est essentiel pour que vous vous concentriez sur ce que vous *voulez* voir advenir au lieu de ce que vous ne voulez pas faire perdurer. Débarrassez-vous des pensées insignifiantes ou frustrantes — elles sont un gaspillage d'énergie — ou de nature coupable ou pleine de ressentiment. Nourrir ce genre de pensées empêche la guérison qui accompagne les excuses ou le pardon, deux aspects extrêmement importants mais souvent négligés de l'amour. Et s'il vous plaît, prenez le temps de penser avec légèreté, très chers, afin de pouvoir scintiller avec les vibrations élevées des sourires et des rires.

Malgré le penchant des Illuminati pour déclencher ou exacerber la tourmente partout et chaque fois qu'ils le peuvent, Netanyahu n'a pas réussi à susciter beaucoup d'intérêt pour une guerre mondiale contre des groupes qu'il désigne ironiquement comme des "terroristes". En tant que tête pensante des conflits et en ayant toujours des agents des deux côtés, les Illuminati **sont**² les terroristes. Mais même si Netanyahu avait trouvé des alliés dans une telle entreprise, la famille universelle ne l'aurait pas laissé décoller.

Après des siècles de violence, Gaïa est vraiment lasse de la guerre, alors que plus de deux douzaines de batailles sont déjà menées dans le monde entier. Lorsque leur carburant — l'énergie des basses vibrations — diminuera de manière significative, une par une celles-ci s'épuiseront et la réconciliation pourra commencer.

Tout en gagnant en force grâce aux basses vibrations de la destruction, le pouvoir des êtres sombres vient du contrôle qu'ils exercent sur l'information et l'économie mondiale. Il est donc extrêmement réconfortant de constater que de nombreux dirigeants mondiaux sont fatigués d'être plongés dans la tourmente, que de moins en moins de gens croient les informations trompeuses des médias traditionnels, et que les Illuminati se raccrochent à n'importe quoi dans la masse monétaire mondiale.

Tout ce qu'ils font nécessite de l'argent : manipuler les marchés boursiers ; définir des politiques bancaires mondiales ; acheter des mercenaires ; corrompre des dirigeants nationaux, des personnes travaillant dans les systèmes juridiques et judiciaires, des dirigeants d'entreprise et d'autres personnes influentes ; contrôler la médecine établie et toutes les agences affiliées ; posséder les médias grand public et les censeurs d'Internet.

¹ Dès que j'ai eu connaissance, dans cette vie-ci, de la réincarnation, il m'est arrivé à certains moments particulièrement difficiles de me dire que j'avais péché par orgueil en en prenant beaucoup trop pour une seule vie !!! Voir les ouvrages de [Robert Schwartz](#), en particulier *Âmes courageuses*. NdT.

² C'est moi qui souligne. NdT.

Pour eux, il est paralysant de perdre les moyens de payer pour tout cela et pour bien plus encore.

Maintenant, nous vous avons assuré que les progrès sont en plein dans le mille avec le Plan Divin et beaucoup d'entre vous ressentent l'excitation de la lumière toujours plus intense. Mais certains autres se sentent découragés par la violence et la souffrance en Terre Sainte, comme si le progrès avait pris beaucoup de recul. La compassion pour toutes ces âmes aide à diminuer l'énergie stressante qui les entoure, mais être émotionnellement attiré par des traumatismes où qu'ils soient envoie de faibles vibrations qui correspondent à ces terribles circonstances et les prolongent.

Laissez-nous vous parler des deux grandes catégories de pensées que nous voyons dans le champ énergétique potentiel de la Terre qui reflète l'activité sur la planète. La catégorie dont la dynamique croît régulièrement montre un monde sain et paisible où les gens sont aimants, gentils et serviables, où la vie est prospère et pleine de sens, où les animaux sont traités avec humanité. Ce genre de pensées — vous pourriez les appeler prières ou méditations — est le plus abondant de toutes les catégories et elles vibrent à de hautes fréquences.

L'autre catégorie majeure, dont l'ampleur a considérablement augmenté depuis l'incursion du Hamas en Israël, est la basse énergie de peur, de colère, de chagrin et de division. Sa subdivision de pensées ayant l'intention de détruire la vie et l'environnement émet des vibrations au niveau le plus bas.

Les champs polarisés reflètent les émotions, les attitudes et les perspectives politiques et idéologiques conflictuelles des peuples de la Terre. Beaucoup de sentiments et de points de vue ont été traînés d'un siècle à l'autre pendant des millénaires, mais ils sont encore en rapport avec ce qui se passe aujourd'hui et ils constituent des obstacles qui empêchent la société de poursuivre la transformation de son monde.

Nous nous empressons donc de dire qu'il y a aussi de bonnes nouvelles. Au milieu de cette énergie conflictuelle se trouvent des pensées sur un monde dont les éléments constitutifs sont l'amour, la richesse de la diversité et la relation étroite de l'humanité avec les animaux et la nature.

Telles sont les pensées des acteurs déjà réveillés et en cours de réveil parmi les peuples que vous êtes venus aider de cette manière et inspirer pour qu'ils transforment la Terre en une terre de paix, d'amour, de santé et de joie. Ensemble, vous constituez un bel effectif de visionnaires diligents, de créateurs et d'artisans imaginatifs, et vous aurez des aides merveilleux — les membres de la famille universelle sont impatients de se présenter et de travailler à vos côtés. Vous participerez tous à l'action la plus dynamique de la planète depuis que Dieu, Gaïa et Sol l'ont co-créée !

Nous ne voyons pas l'entrée dans l'Âge d'Or de la Terre à la fin de la bataille entre les forces de la lumière et celles de l'obscurité. À ce stade, nous assistons plutôt à un lourd processus de nettoyage, d'élimination des débris de longue date et de reconstruction pour remplacer ce qui a été dévasté par un cyclone planétaire, puis une série de mesures encourageantes et éclairantes en fonction des besoins des groupes de toutes les régions de chaque pays.

Ce sera un processus enthousiasmant pour les gens qui n'ont aucun souvenir conscient d'une vie dans un monde serein et harmonieux au lieu d'un monde de guerres continues, un monde de coopération et non de compétition acharnée, un monde de santé et de gentillesse et non de maladie et de conflits.

Au cours de ce processus, la civilisation grandira vers la conscience d'unité, qui vibre à l'extrémité bienfaisante du spectre des fréquences. À cet égard, l'unité n'exclut pas de penser, de raisonner, de remettre en question et de respecter des perceptions différentes de manière indépendante — bien au contraire, elle *inclut* cette indépendance et, bien plus encore, le pouvoir de l'amour qui imprègne l'existence d'une population. Seul un individu ou une civilisation de cinquième densité, ou plus élevée en termes de connaissance spirituelle et consciente, peut être en résonance avec la lumière de la conscience de l'unité.

Lorsque vous êtes engagés dans une mission comme celle-ci, vous ne vous souvenez pas de la conscience d'unité de vos patries d'origine, mais, frères et sœurs bien-aimés, la lumière que vous rayonnez révèle toujours votre statut évolutif. En tant qu'enfants de Dieu, vous êtes une puissante fontaine d'amour, un pilier de force et de sagesse, et vous vous tenez debout, vivant conformément à la guidance de votre âme : la conscience, l'intuition, l'instinct, l'inspiration et les aspirations.

Vous avez le respect, l'amour inconditionnel et le soutien de tous les êtres de lumière dans cet univers.

AMOUR et PAIX
Suzanne Ward

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/december-1-2023/>